
Nach beinahe vierzig Jahren  
Engagement in der IT und  
regelmäßiger schmerzhafter 
Konfrontation mit technischen Hürden 
hier in unserem geliebten „Graben“ A 

sehe ich in der  
nöGIG-Lichtwellenleitung eine  
einmalige Chance für unsere Region.
Home-Office, Home-Learnig und  
dezentrales Arbeiten werden dadurch leichter und effizienter 
und erfüllen so die Anforderungen hochaktueller Themen wie 
Klimaschutz, Pandemie, Lockdown, … 
Nebenbei wird die Qualität des Fernsehens, des Telefonierens 
oder von Handy-Bildern durch solche Leitungen erhöht.
Der Weg für Betriebsansiedlungen und regionale Arbeitsplätze 
wird geebnet. Und das alles in einem Netzwerk, das nicht von  
Konzernen, sondern von öffentlicher Hand geschaffen wird.  
Es ist für viele Provider offen – ein gesunder Wettbewerb löst 
ungesunde Monopolstellungen ab. Franz Hosiner
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